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i釧路地方腎友会

釧路市緬富町1唇7号(林田クリニック内)



でり卿糾－⊃謹ン
年頭にあたって

　　

『透析者』 （Ｚ）タい寺

　

-てｒ

　　　

鋼腎会会長

　

ト

　

Ｅ日

　

皆さん、新年明けましておめでとうござい

ます。

　

お家族お揃いで、希望に満ちた昭和６２年

の新年を、お迎えになられたことと思います。

　

昨年は、釧路地力腎友会にとって大きな節

目の年であり、記念行事を実行するにあたり、

多くの会員はじめ、市民各階各層の方々の絶

大なるご支援・ご協力によりまして、１０周

年に関する記念行事を無事終了させることが

出来ました。

　

ご支援・ご協力下さいました方々に対して、

あらためてこの紙面をお借りし、お礼を申し

上げます。

　

この１０周年行事を契機に、釧路地2方腎友

会の雰囲気がちょっと変ってきたように感じ

とれます。

　

それというのは、r会員同志が結束しよう、

団結しよう』という冤持になっている会貝の

方が増えてきているように思います。１０周

年を契機にr腎友会の必要性・重要性Jがわ

かるようになってきたのではないかと思いま

す。

　

釧腎会というのは、会長一人の力でなりた

っているものでもないし、役負だけのもので

もありません。腎友会に入会している多くの

会員によってなりたっているのであり、その

会員の皆さまの支えによって、今迄各種の活

動を実麓してきたのであります。

　

今後、医療・福祉制度はなお一層鍬しい状

況に向って行くわけですが、皆さま方におか

れましては、役員の腎友会活勁に対し、どう

j弘

か温かい叱汰激励をして下さいますようお馳

い申し上げます。

　

私は数年前から肝機能のＨＢＳ反応の検査

で陽性（＋）になっていまして、他の人への

感染などあらゆる面に神経をつかい、自分の

行勤範囲もせばめられていました。

　

それが、最近の２回の検査では陰性（－）

　　

-¶’■■･--r－ －　●　’ -■--　・■’¶－¶　－

に変つていまして、先生も不思議に思つてぢ

●

ります．しかし．（－）になっているのは･1i

実であって、病院では今後何回かの検査で

　

（－）が続くようであれぼ間違いなく陰性;.’

転向したとして扱うというので、その検査工’

果を楽しみにしたいと思います．

　

ＨＢＳが（＋）ですと色々と制約され、例

えば透析室でのこととか、特に外岡旅行にぶ

約され非常に残念でしたが、（－）になりま

すと外国旅行も可能であり大いに期待し･ぴ.

るところであります．（しかし、お金がとぢ

なうかどうかは別ですが………？）

　

私達、腎友会の多くの人達は透析患者でj.･

り、阻違いなく病人であります。しかし、疵●

人だからといって家にこもり、遷動もしない

でいるとかえって体調をくずし、食軟もなぐ

なります。

　

私は常日頃、病院に行って透析を受けてい

る時だけは『透析患者』と考えておりますが

一歩病院から出ますとr透析患者』という感

覚をすて、健常者と同じで、ただ透析を受け

ている『透析者』という気持で日常生活を之

るように努めています。

　

透析患者は他に合併症などがなければ、

－１－
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陪二万者』として健康体の人と同等に、仕事

も斤｡弐るし、社会生活を送ることが出来るは

ずで才･。

　

どうか、訓腎仝会員の皆さんも、今迄もそ

うでしょうが、今後も『透析患者』としてで

はなく、「透析者」としての曳持で社会生活

をエンジョイし、併せて腎友会活動に対して

もご支緩・ご協力下さいますことをお願いし

まして、新年のご挨拶といたします。
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新年あけまして

　　　

おめでとうございます。

　

昨十は、皆さんＫ.とｰつて１０月号の節を刻む、大変鳥と茂原いか､となり、ぷ､ち皆さんの今

日まマツ）ごｒけJに対して、最大の敬意をこめてお祝いをのべざせていただきました｡

　

木j……ふJり、。え新たな決意に起って、希望あふれる史叉の２０周年をめざして、力強く

前進み･測始レでいただきたいと思います。

　

私心ヽ･贋力ながら皆さんと共に截いぬくことをお誓い申し上げます。

　

淑聊:ｔ私にとっても、道議４期目をめざしての新たなスタートの年でもあり、もう一度

初心､しｊつて。ふるさと道東の発展の為に瑕張りぬく決意に燃えております。

　

最ごに、このｰ･年、皆さんがご健勝でご活躍されます事を、心よりご祈念申し上げまし

て√トｊのご挨拶といたします。

　　　　　

昭和６２年１月元旦

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

腎友会顧問

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

北海道議会議員

　

ｆ尹

　

｝薙i

　

l武;

　

一一一
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新年を迎えて

　

新年あけましておめでとうございます。

昨年は、釧路地方腎友会の１０周年式典が、

感大に収り行こなわれ大変おめでとうござい

ました。

　

少なからず、腎友会または透析思者の実態

､几マヌコミを通じ知っていただけたのでは

ご斗こんでおります。

　

式典終了後、会長はr今度は２０年誌Jの

作製にと意欲に＆れた発言をされておりまし

たが、腎友会の会負－･岡の皆様が、更に１０

十夜を目指して･鮒康管理に十分留意され、碩

唐ミノンミｰ

腎友会顧問

市議会議員高橋安政

張っていただきたいと念願ずるものでありま

す。

　

今年も又、政治の場で皆様の要望実現にむ

けて取鮑んでまいりますのでよろしくお願い

致します。

診雛含肺倫～諭誰の艦改号倫=俤砂誹

窮斤ｆＦこび）j－μｊりしヽざつ

　　　　　　　　　　　　　　　　

林田クリニフク

　

代表幹事

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

鋼腎会有務局長

　

布資i

　

ﾆﾆ本こ

　　

屏鳶

　

洒路地方I阿友会の皆さん、毎日毎日病気と

凡てくらレ右憲義な生活を送っておられる

こ｡とと思います。

　

昨年は、１０周年という大きな節目の年で

したが、今年からさらに２０周年へ向けてス

タートするわけです。

　

最近の情勢は、医療点数の引き下げ、患者

の増加と、我々透析患者にとって厳しさを増

していることほいうまでもありません。

　

こんな中で一人はみんなの為に、みんなは

一人の為に。力を合せていきたいと思ってい

ます。

　

共にがんばって楽しい日々をずごしていき

ましょう。

　

かんたんですが新年のあいさつとします。

－３－

-

l－ ｜



〉J19／刄合ノ･ 苫豊甕新年⊃ｔズ瓦－……

ｆＦ豆頁（７）ｊり

　

し｀ヽさ

　

つ

　　　　　　　　　　　　　

釧路市立病院

　

代表

　　　　　　　　　　　　　　　

偏恥鮭長水沢薦-

　

新年あけましておめでとうございます。

　

今乍も腎友会の皆様力、健やかな一年であり

ます戎し御祈念申し上げます。

　

昨年し腎友必発足１０周年にあたり記念行

;μ

でも植鳶に開催され無事故に終えた事を感謝

巾し丿げます。

　

儡沁･丼内でも１６０名を越える透析者がお

≒年｡･贋加し｡でおりますが、他の会と違い

六ばしい現鍛にはならないのです。私達腎友

宍のｒjでiりとして、腎臓病による苦しみをさ

せないという使命があります。

　

予釘・旱期発見を雛准して行かなけれぱい

げない斤思い･ます。

　

行jジ々革のもとに商額にかかる透析医療に

う目レ､万り下げを行い、透析時間の短縮、一

/名愚妻蔵相を強いられています。

　

私遭･;･I‘･｡'瓦輩が多大な医療費を払い乍ら、透

回をわ卜ながら環得した特別な医療制度です。

≒の団二して伏科i.､て行かねばなりません。

　

私達の透析泊震ほ今、すべて専門スタッフ

･ら手ｋ'･ｙねていますが、外岡ではすj≪て消宙

・透釦作愉等口分で行い、検轟も限られたも

のしかやってもらえないと聞き、ショックを

茫り忿､した。

　

自二の病気だから自分が責任持って行うと

いう嗇えの意識だそうです。

－４－

　

同じ病気でも人によって異った様相を示す

のがこの病気の特長であり、自己管理が必携

かとも思われます．

　

透析者の一年は健常者の３年分に匹敵する

と甘われておりますぺ凋路.池力でも.透析歴１

０年を越える回心しいえマ..-､よし､乙とても

吝ばしい事です;げ．琵咽透析によ芒i駒卵症が

問題になっご卜丿まTした.こ.れからの嵌題と

しで取りごしヤトトでj.ければと思います．

　

今年‥うこい‘い･･己々沁剱み･･れぶゐる.､そ思い

ますが、祐意唇にこしｙにしｙTびをかみしめ

あって一年の楓病人生を洒したいと思いますj

希々希希
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協立病院代表幹事

　

殖齢

　

丿騏

　

一一

　

二文こ

　

腎友会の皆さま．新乍あけましておめでと

　　

．る事が多大であり、感謝の念にたえません．
うございます．

　　　　　　　　　　　　　　　

今年も精神力と感謝の心で生き抜くつもり

　

月日の紅つのはまことに早いもので、透析

　　

です．皆さんも頭張りましょう．

開始からもう７年が過ぎ．社会復帰してから

片平て弓早目を迎えることが出来ました。

　　　　

PR

　

喫某マスカレードにぜひお越し下さ

　

とくに昨年の作ぱ、太来の仕令（ミサワホ

　　

い．

一丿に加えリ哭某店開業（マスカレード）、

ず昔次丿収扱と、多忙を極め、あわただしく１

年少屁くヶデだ次第です。

　

こ丿へ

　

現八八学の進歩、福祉制度の充実、

岨六大ｯ｀ぶ威力乍全ての人々の恩恵にあずか

腸廊ヅ･翁｀俘急廊ソ曾｀咎

８６

お待ちしております。

　

24-00

丿’ましておめでとう

　　　　

厚岸町立病院

　

代表幹事

　

包女4左こﾆ老iこ

　

糸屯

　

:*

イjぺ･.:,',･:･1･1 {jj同年忌念行事での什

　　

ｙゾI,ダれた会員の皆様太当に御

　

ｊ.μつに）ご･･･ワイ脈行に行きました。旅

行で印余に残プベこの以市内を一望できる、パ

ンチホールの丘から見る緊色とダイヤモンド

・ヘッド、などが美しく見えた。

　

又、カウアイ島という所はシダの洞窟は原

始林に囲まれてとっても美しいでした。

　

厚岸の透析喜一一飼は元曳でやっています．

皆さまも風邪などを充分気をつけて下さい．

　

本年もよろしく願います（又、機会があれ

ば旅行をしたいと思います）．

－５－

●



″・べ

･|

らJ恥八色T

　

謹L賀新年で)●り辰＝－ぐ

－斤

　

４Ｆ
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つ

　　　　　　　　　　

釧路赤十字病院代表幹事

　

オIEi

　

!絢粂

　

多β

　

ＦＦ-

　

皆さん、新年おめでとうございます。

　

もう伺贋か繰り淑レて言ったことぱなので

すが、とてもよい厚黛と思います。言っただ

けで何か心があらたまり。萌やかな気持にな

ります。

　

日頃はあまり早起きではない私で乱元丿

の朝どけぼ｡柘明に起きます。一一一年に３ｇｙ二

同じに迎える切はないはずですが、やはりこ

の朝は特別なものに感じられまれ。

　

新４り7:ひとときゼけは。新しい気Lい･レひ

きしまｔだ気ｼﾞい｡こなよそしてヘリ｡､、ｙ

yTそは。とjか々な'卜を心にｊで、自分のペ

ースな大引に守り、マイベーブで町こうと｡竪

ってｊﾝ･､･Jiす。

　

腎友会も１０年目の新春を迎え、前進す･べ

き斬しい年であります．腎友会にとっても、

皆こFんにとっで乱よい年でありますよう友
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